



Elisabeth et Raynald au marathon des Ecluses (France) septembre 2007

Le mot de Raynald:

*"Le WE dernier nous avons fait un marathon en France: www.marathonsdeseglises53.org
C'est un super marathon qui longe pendant plus de 30 kms une rivière sur un chemin très très bien entretenu
et tout plat.
Et en plus il a fait beau, ça nous change.*

Elisabeth à mis 4h05 et moi 3h41.

Pour Elisabeth, il s'agissait de son deuxième et elle a mis quand même 30 min de moins que le précédent.

Quant à moi, c'était mon premier.

Comme tu le constates nous sommes à des années lumières de Haile."

Bravo à vous deux!